

CHEER

2021
No.34

[KGU・KUAS 同窓会コミュニケーション誌]
京都学園大学・京都先端科学大学同窓会

チアー【cheer】応援すること・喝采すること・激励すること・元気がよいこと・気分のよいこと・おいしいこと

Contents

それぞれの卒業後を追う①

読売ジャイアンツ **喜多 隆介**

それぞれの卒業後を追う②

株式会社FUJIDAN **本田 祥太郎**

それぞれの卒業後を追う③

高槻市消防本部

前田 昌宏 / 田村 浩之 / 岸田 優一

「京都丹波」エリアの魅力を再発見!

大石 康正 / 波多野 公平 / 宇野 洋平

クラブ活動レポート

パワーリフティング部 / 準硬式野球部 / 少林寺拳法部

能楽部 / 女子バスケットボール部 / 総合射撃部

ソフトボール部 / デジタルゲーム同好会

在校生企画

京都先端科学大学の公認サークル

入試情報

学部学科紹介 / 2022年度入試概要

同窓会支部レポート

中国支部 / 四国支部 / 支部役員紹介

同窓会の広場

同窓会会長ごあいさつ

同窓会運営協力金寄付のお願い

退職のお知らせ / 事業・決算報告 他

同窓会の「総称名」が決まりました



喜多 隆介

(令和3年人文学部心理学科卒業)

最大限の努力が当然の世界。 一軍で戦う日をまっすぐ見据え 技術と身体を磨き続ける。



©読売巨人軍

恩師たちの期待と支えが プロを目指す力に

「自分がプロになれると思っていなかったの、指名をいただいた時は心からホッとしました」。喜多さんが語るように、その道のりは紆余曲折の連続だった。1・2年次の硬式野球部監督であり、現在はチーフディレクターを務める坂根耕世氏が当時を振り返る。「彼は本当に努力する選手。入部した頃からバッティングの良さは際立っていました。でも2学年上にチームの大黒柱である橋本という捕手がいて、スタメンで出場できる機会は限られていたんです」(坂根氏)。自分の立場を理解し、黙々と練習に明け暮れる日々。しかし素直で真面目な性格が時にマイナスとなった。彼を見守ってきた和田修平総合コーチは言う。「橋本がいたからこそ喜多も頑張れた。ただ先輩や我々の助言をすべて受け入れようと横索



読売巨人軍

捕手出身である阿部二軍監督にもハングリーに教えを乞う

するあまり、長く伸び悩んでしまった印象です」(和田氏)。恩師たちの指導と期待に応えるべく、悩みながらも少しずつ自分のプレースタイルを確立していく喜多さん。3年次の時に新監督として招聘された元プロ野球選手・中島輝士氏との出会いも大きな転機となった。「お前ならきつと通用する」。プロの世界を知る中島監督の言葉で将来を意識したのも事実です。経験に培われた技術指導も成長を支えてくださいました。出会いが力になる毎日がそこにはあった。

選手としてだけでなく 人間的にも成長した4年間

正捕手に定着した3年次以降、喜多さんはメキメキと頭角を現す。強肩好打を誇る全国屈指の捕手となり、社会人チームから誘いの声も受けた。社会人へ進むか、プロに挑むか。決断したのは4年次の春だった。「コロナの影響で春季リーグの開催が中止となり、そこで引退した同級生も多かった。仲間の想いに応えたいという気持ちも大きかったのかもしれない。4年次のプレーは本当に堂々としたものでした」(和田氏)。

試合が出来ない自粛期間は、硬式野球部OBが運営する接骨院で筋力や可動域アップのトレーニングに取り組み、プレーの質をより高めた。成長はそれだけではない。大学での交流や学びを通して人間的にも変化を見せた。「僕を大学に誘ってくださった坂根さんをはじめ、多くの方の考えや信念に触れた4年間の中で、物事の捉え方が広まりました。学部で学んだ心理学の知識も、今の人間関係の構築に非常に役立っています」。チー

日本球界屈指の人気チーム『読売ジャイアンツ』で育成選手としてプロのキャリアを踏み出した喜多選手。支配下登録を目指して奮闘を続ける彼の夢の道のりを硬式野球部チーフディレクターの坂根耕世氏(平成11年経済学部経済学科卒業)総合コーチの和田修平氏(平成18年人間文化学部文化コミュニケーション学科卒業)らとともに振り返った。

出場するすべての試合を 価値あるものにできるか?

日本野球機構(NPB)で定められた登録選手の数は1チーム70名。しかし本契約とは別に、選手の育成を目的にした契約枠がある。出場できる試合はオープン戦や二軍の公式戦まで。華々しい一軍の舞台で活躍できる支配下登録を目指し、育成選手たちはみな血の滲むような努力を続けている。令和2年の育成ドラフトでプロ入りした人文学部OB・喜多隆介さんその一人だ。「大学時代とは比較にならないほど、プロの世界は練習量が多い。そして、僕はまだ捕手としてシーズンを戦う身体もできていない。今はとにかく基礎から自分のすべてを高めるだけです」。70名の登録枠を巡る熾烈な争い。しかも彼が所属するのは、球界の盟主と呼ばれる名門・読売ジャイアンツだ。三軍制を敷いて若手育成に力を注いでいる球団だけに、出場機会を得るだけでもハードルが高い。その中で喜多さんは開幕直後から二軍の公式戦に起用され、すでに記念すべきプロ初ホームランも記録した。「数少ない試合を価値あるものにする」とも僕のテーマの一つ。一軍で戦える時を見据えて、キャッチャーの能力はもろもろ、持ち味である打撃も鍛えあげていくつもりです」。

一軍の舞台で活躍して 大学の名を広げられるように

育成選手として快調なスタートを切った喜多さんの活躍に、高校時代から彼を見続けてきた坂根氏も目を細める。「プロの世界で生きていくために、彼はいま下半身の強化に重点を置いている。私も大学時代に何度も指導したことです。体がぐりの大切さをちゃんと理解してくれているんだな。喜多の今後の活躍が後輩たちの大きな刺激になってくれると期待しています」(坂根氏)。もちろん彼自身も、周囲からの期待を真正面から受け止める覚悟だ。「プロの世界は全力で努力することが当たり前前。

たとえ厳しくても、多くの練習量をこなして初めてわかることがあります。それを後輩たちに伝えられるよう、一日でも早く支配下登録になるという覚悟で試合や練習に臨んでいます」。青春時代を過ごした大学への想いも同様に熱い。「一軍で長く活躍できるようにならば、大学の名前がもっと広く知れ渡るはず。僕という存在が同窓生の皆さんの元氣につながれば嬉しいですね」。



喜多隆介

Profile

令和3年人文学部心理学科 卒業
小学生から野球を始め、小松大谷高校時代に捕手に転向。大学では3年次から正捕手を務め、京滋大学リーグ選抜チーム入りを果たす。4年次の秋季リーグでベストナイン受賞。令和2年育成ドラフト2位で読売ジャイアンツに入団。



読売巨人軍

早期の支配下登録を目指す



中島輝士監督と指名後に記念撮影



読売巨人軍



読売巨人軍

勝負強い打撃は即戦力レベル。DHとしての起用も多い

本田 祥太郎

(平成22年経営学部経営学科卒業)

価格競争に負けない価値を社員と一緒に築いていく

経営学部の卒業生・本田さんは、香川県にある段ボール製造会社「株式会社FUJIDAN」の専務取締役。社長を務めるお父様の右腕として、現在は管理部長と生産部長を兼務する。「弊社の主力はBtoB(※)のパッケージですが、一般的な製品だと他社も同じものを作ってしまう。つまり価格競争になるわけです。いくら高い技術を持っていても、コストで競えば大量生産が可能な大手には敵わない。これは多くの中小企業が対峙している課題だろう。」

「価格を切り詰めれば、結局、社員が苦しむだけ。違う道で我々が勝負するには、いかに製品に付加価値を乗せて、お客様に認めていただくかです。弊社がキーワードにしている『おもしろい』の追求はここから始まりました」。例えば、見るだけでも楽しいスイカ型やジョッキ型のパッケージなど、同社から生まれたユニークな製品は数えきれないほど。そのすべてが社員たちの努力の賜物だと彼は言う。「『おもしろい』を形にするには様々な発想が必要ですし、社員全員が目的意識を持たないと企業や製品の価値も上がりません。そのため社内にも数多くのプロジェクトチームを立ち上げ、誰もが挑戦と成長を重ねられる場を設けています」。

内容物の保護や梱包に大切な役割を果たす段ボール。そこに新たな価値を吹き込む若き経営者がいる。数々の変革とアイデアで製造業の可能性を広げ続ける経営学部OB・本田祥太郎さんにお話を伺った。

自由な発想から広がるBtoCの可能性

社員全員にチャンスがある。それは彼のお父様が築いた同社の伝統とも言える。代表的な例が、女性や若い家族層から人気を集める「hacomo(株)」の段ボール工作キット商品だ。「設計部門に段ボール工作が得意な社員がいたんです。彼の作品を見た父が、『あれ？商品化したらいけるかも...』と(笑)。どうせなら収益を生む喜びや責任を感じてほしいと、子会社を立ち上げ社長に抜擢したそうなんです。自由な遊びから社内プロジェクトへ、そして法人化へと発展を遂げる中



「hacomo kids」シリーズの柴犬 段ボール製の飛沫感染防止パーテーション 会社顧客へのギフト用パッケージ

段ボールの価値を高めるために。社員と地域の幸福のために。本気で「おもしろい」を追求する。

hacomoの商品は大ヒット。製造業と消費者を直接結ぶ、BtoC(※)の可能性を段ボール業界に知らしめた。

「製品を作ることはできても、ロボットに付加価値は生み出せない。やはり製造業にとって社員が一番の財産なんです。一緒に闘う仲間ですし、私自身が社員に助けられる場面も多々ありますよ。そこから得た利益は惜しまず社員に還元する。「実は平成28年に完成した新工場も、まず社員食堂ありきで設計しました。日頃、機械に囲まれてるみんなに少しでも安らげる場所を届けたくて」。同社が魅力的な製品を生み出す理由が、垣間見えるエピソードだ。

大学時代の経験から築かれた自分らしいリーダー像

大学卒業後、業界のノウハウを学んだ大手の段ボール会社に就職した本田さんだが、お父様の入院を機にわずか1年で退職。経営を手伝うため、急遽、故郷に戻った。「2代目である父親は昔ながらの経営者。失敗を恐れず前に突き進み、周りを引っ張っていく人です。一方、私は石橋を何度も叩く性格で、正反對のタイプでした(笑)」。

若くして経営の一翼を担う日々は、苦勞も重圧も相当大きかったはずだ。しかし、彼は大学時代の経験を活かして自分らしいリーダー像を築いていく。「経営の知識や資格はもちろんですが、最も活かしているのはソフトボール部で主将を務めた経験です。当時は監督もおらず、練習メニューを考案するのも私の役割。組織を運営する難しさを痛感しました」。自分の努力だけでは、チームの成長は生まれない。本田さんは個性派揃いの部員



hacomo スタッフと共に人気テレビ番組に出演 食堂は社員たちのリラックスの場



機械メーカーと共同開発した「ロボフィーダー」 高レベルの印刷精度を誇る最新型の5色印刷機

と丁寧に対話を重ね、互いのベストな着地点を探し続けた。「みんなの想いが重なって初めて、組織としてのモチベーションが形成されることを学びました。経営者としての原点があそこにあった気がします」。

二歩先を見据えた経営で地元の活性化に貢献したい

入社当時は60名ほどだった社員数も、今や100人規模。令和2年度の「かがわ成長する企業大賞」を受賞するなど、同社はすっかり四国を代表する注目企業となった。しかし、本田さんは決して守りには入らない。「価値観がすぐ変化する現代で、『おもしろい』は一過性になる。常に時代を先取る意識が必要ですが、あまりにも遠くを見てしまうと世間のニーズとのズレが生じます。そこで、『おもしろい』の延長として、『二歩先』というキーワードを掲げました」。

見据えるのは少し未来。10年後に花開くよう、種蒔きとして設備投資にも躊躇しない。あらゆる製造業で工場の縮小化・効率化が進む中、より良い品質を追求するためにあえて全長50mにもおよぶ5色印刷機を導入。さらに機械メーカーと協働して日本初となる独自の材料供給ロボット「ロボフィーダー」まで開発した。「すべてが、弊社にしかできないことを増やすための挑戦です。企業の魅力やおもしろさは、新たな人材獲得にもつながりますから。工場がある東かがわ市は消費可能性都市と呼ばれる地域。我々の成長によって雇用を生み出し、地域を元気にしたいと願っています」。段ボールから広がる本田さんの夢は、既成概念を軽やかに超えていく。

※B to B=Business to Business B to C=Business to Consumer



平成18年全国大学選手権に出場



こだわりの詰まった新工場は、土地探しにも十数年を要した

本田祥太郎

Profile 平成22年 経営学部経営学科 卒業 大学卒業後、段ボール業界大手・株式会社レンゴーに就職。1年間の勤務後、父親の営む富士ダンボール工業株式会社(現・株式会社FUJIDAN)に入社し、管理業務に携わる。25歳の若さで専務取締役に就任後、令和元年より専務取締役。



座談会 高槻市消防本部

前田 昌宏 × 田村 浩之 × 岸田 優一

(昭和59年経済学部経済学科卒業)

(平成7年経営学部経営学科卒業)

(平成14年経営学部経営学科卒業)

願うのはただ、当たり前前の日常。期待と感謝の声を力に変えて市民の安全を見守り続ける男たち。

大きな使命を胸に、消防職員として輝かしいキャリアを築いてきたそれぞれの卒業生。同じ重圧とやりがいを知る者同士だからこそ、語り合える想いがある。消防の仕事に賭ける、それぞれの情熱に迫った。

「消防の仕事は想像以上に幅広いと聞きます。皆さんは長く活躍されていますが、現在の役割について教えてください。」

前田・24歳の時に消防士になって、現在で勤続35年。2年前から高槻市北消防署の署長を務めています。来年の3月にはいよいよ定年ですよ(笑)。

田村・平成29年まで現場の仕事を務め、以降は警防課に所属しています。様々な事務を行う部署ですが、消防団に関わる業務が私の担当です。

岸田・私は消防総務課の人事担当です。前田署長の退職に関することなども私が担当

「消防士は重圧の大きな仕事だと思えますが、その分、得られるやりがいも大きいのではないのでしょうか？」

岸田・市民の皆さんからお礼を言っていただけのは嬉しいですね。消防士は話しやすいイメージがあるようで、相談を受ける機会も多くあります。

田村・私と前田署長は救急救命士の資格を取得していて、救急隊員の経験も長いんです。ありきたりですが、患者さんやご家族の方に感謝していただける時が最も嬉しいですね。もちろん救える命がある一方で、残念な結果に終わる時もあるのですが…。前田・長く救急の仕事をしていても、呼吸が止まっている方が社会復帰を果たすという場面にはなかなか巡り合わないんです。でも一般的に見て日常的によくあ



近畿圏内でも屈指の規模を誇る高槻市消防本部



公式HPで高槻市消防本部のPR動画も公開中

る軽症事案であっても、救急車に乗る状況はその方にとって一生に一度かもしれない。だからすべての出動に全力を注ぎ、付き添いの方への声かけも大切にします。その結果として安心を届けられたら、非常にやりがいがあります。

岸田・私が最も心に残っているのは、大阪府で大隊を組んで東日本大震災の緊急消防援助隊として出動した時です。被災地に到着後、「これで助かった」という現地の方々の声が忘れられません。

前田・震災当日の夜に大阪を出発し、岩手県大槌町に向かったんだよね。現地では隊列を組んだ消防車に向かい、手をあわせてくださる方もいました。我々だけでなく、全国の消防職員が被災地のためにひとつになった日でした。

田村・管轄内での火災やこうした有事に向けて、若い職員たちも常日頃から厳しい訓練に取り組み、大会などで技術を競い合っています。その活動や成長をあら

ゆる面からサポートすることも、経験を積んだ我々の役割だと思っています。

「長引くコロナ禍で大変な世の中ですが、最後に今後の意気込みや同窓生へのメッセージをお願いします。」

前田・昔は多少の発熱でも誰もが元気に出勤していたのですが、命を守る立場として職員全員が健康管理を徹底しています。感染防止のため、あらゆる対策を続けていきます。

岸田・同窓生にもコロナ禍で逆境に立たされている方がいるかと思いますが、めげずに頑張ってほしいですね。皆さん無理せずに、ご愛ください。

田村・大学時代を振り返ると、地方から出てきた同級生の下宿に転がり込み、遅くまで遊んだことが懐かしいですね。みんな元気な元気でいるでしょうか(笑)。

前田・当時の仲間とは年賀状のやり取りくらいだけど、久々に会いたいねえ。

岸田・大学生活の思い出はクラブ活動一色ですが、高槻市消防本部に採用が決まった時、学生課の皆さんがとても喜んでくれたことを覚えています。キレイに整備されたという大学のグラウンドも、一度拝見したいですね。

田村・思えば私も、阪神・淡路大震災の年に大学を卒業して今年で49歳。身体が大変になってきた今、健康の大切さを実感します。皆さん、元気に過ごしましょう。

前田・そう、健康が一番！言うなれば今のコロナ禍は災害のようなもの。東日本大震災でも感じましたが、災害になると日常が無くなるんですよ。現地の派遣から戻って子どもの寝顔を見た時、私は普通の生活が送れている有難さを身に染み



前田 昌宏

Profile 昭和59年経済学部経済学科 卒業 高槻市北消防署長。階級は消防監。隊員時代は消防、救助、救急と幅広い現場で活躍。東日本震災では大阪府大隊の一員として、岩手県での救助活動に携わる。現在の関心は地域のSDGs活動。



田村 浩之

Profile 平成7年経営学部経営学科 卒業 警防課副主幹。階級は消防司令。地元・高槻市に貢献したいと、大学卒業後、社会人生活を経て入職。消防隊員8年、救急隊員10年という豊富な現場経験を活かし、大阪府立消防学校で後進の育成にも尽力した。



岸田 優一

Profile 平成14年経営学部経営学科 卒業 消防総務課主査。階級は消防司令補。学生時代はアメリカンフットボール部の活動に熱中。鍛え上げた心身を武器に、救助隊でも16年にわたって活躍を続けた。大阪北部地震、東日本大震災と被災地での経験も豊富。



高槻市のマスコット「はにたん」消防バージョン

「京都丹波」エリアの魅力を再発見!

京都丹波は澄んだ空気と清らかな水に育まれた食材の宝庫です。古くから伝わる伝統芸能や自然環境、地形を生かしたスポーツなど、四季折々の楽しみにも溢れています。

「食べて」「知って」「体験して」、学生時代に過ごした京都丹波の魅力を再発見してみませんか。

食べる 知る 体験する

京都丹波を代表する特産品

京都ばーく



丹精こめて育てられた京都府自慢のブランド豚。柔らかな肉質と、甘くて上品な味わいの脂が自慢です。※南丹市・京丹波町で生産

丹波くり



大粒で甘味が強く、美しいツヤとホクホクした食感が特徴。9月上旬から10月中旬頃にかけて市場に出回ります。

黒大豆



味・品質・大きさともに日本一と称される黒大豆。表面に浮き出した白い粉が多いほど高級品として扱われます。

大黒本しめじ



旨味成分が豊富で、コリコリした食感。栽培が非常に難しいことから「幻のきのこ」とも呼ばれています。

道の駅 京丹波 味夢の里



新鮮野菜の直売所や地元の食材を使ったレストランが人気。京丹波の観光・イベント情報も発信しています。

和知人形浄瑠璃



京丹波町の和知地域で行われる人形浄瑠璃。150年以上の歴史を持つ伝統芸能で、現在も毎月定期公演を開催。

質志鍾乳洞



京都府唯一の鍾乳洞。洞内は年中12℃から15℃程度で、盛夏時には涼を求めて多くの人が訪れます。

琴滝



高さ43mの一枚岩を流れ落ちる水が13弦の琴糸のように見える滝。静寂の中でゆったり森林浴を楽しめます。

京丹波町で活躍する卒業生

大石 康正さん
平成21年バイオ環境学部バイオ環境学科 卒業
公益財団法人 京都府立丹波自然運動公園協会 勤務。大学時代はパワーリフティング部に所属し、4年生の時に同期2名と共に世界大会に出場。同窓会バイオ環境学部支部長。

四季折々の美しい自然に包まれた京都府立丹波自然運動公園には各種スポーツ施設や子どもたちの遊び場、宿泊施設などがあり、広大な敷地の中でのびのびと過ごしていただけます。テニス教室や天文教室、親子の山村体験など、幅広い年代の方に楽しんでいただけるイベント・教室を企画して、皆様のお越しをお待ちしています。



家族でピクニックをしたり自然観察をしたり、楽しみ方は様々



82mのウォータースライダーが人気のファミリープール

食

自然・歴史文化

スポーツ

京都丹波の強み

「京都丹波」とは、亀岡市・南丹市・京丹波町の2市1町を指す名称です。京都府南丹広域振興局では現在、活気ある地域を創ることを目的に、京都丹波の魅力あふれる地域資源を全国に広く伝える取り組みを行っています。振興局のホームページ、インスタグラムで情報発信を行っていますので、京都丹波を訪れる際にはぜひチェックしてください。

京都丹波「京都のまんなか」

ホームページ <https://kyototamba.com>

インスタグラム <https://www.instagram.com/kyototamba/>

メール n-c-kikaku@pref.kyoto.lg.jp

電話 0771-24-8430




ホームページ
Instagram

取材協力：京都府南丹広域振興局



日吉ダム



平成5年に「地域に開かれたダム」の第1号に指定され、ダム堤体内部を開放した展示施設を見学できます。

美山かやぶきの里



古き良き農山村の原風景が残る人気の観光スポット。豊かな大自然の中で癒しの時間を過ごすことができます。

るり溪自然公園



ハイキングコースには「るり溪12勝」と呼ばれる名所が点在。四季をとおして観光やレジャーを楽しめます。

るり溪温泉



温泉、食事、宿泊施設が充実した人気の高原リゾート。BBQや星空観測、イルミネーションなど楽しみ方も多彩!

南丹市で活躍する卒業生

波多野 公平さん
平成11年法学部法学科 卒業
合同会社ロカボテ経営、オンラインサロン「鹿のレストラン」主宰。イベント運営やツアー企画の傍ら、演劇台本や小説などの創作活動もしている。



令和3年「京都美山のかやぶき君」で小説家デビュー

南丹市美山町で獣害をキャンプで防ぐ“畑キャン”事業を展開中。規格外の野菜などを使ってつくる京野菜のブーケのネット販売など、SDGsの取り組みも積極的に行っています。長老山の天然水で丹精込めて育てた野菜はとて甘くて美味しいので、ぜひ一度ご賞味ください。

見て楽しい、食べて美味しい、京野菜ブーケ

亀岡牛



豊かな自然環境の中で大切に育まれたやわらかくてコクのある黒毛和種。艶やかでジューシーな脂も自慢です。

佐伯灯笼



蕨田野神社、御霊神社、河阿神社、若宮神社が合同で行う盆行事で、重要無形民俗文化財に指定されています。

出雲大神宮



縁結びで有名な神社。境内には参拝者のお守りの赤い糸を結ぶ「夫婦岩」をはじめ見どころが満載です。

サンガスタジアム by KYOCERA



京都サンガの本拠地として令和2年に開業。ピッチと客席の距離が近く抜群の臨場感を味わうことができます。

宇野さんが3年に及ぶ調査で発見したヒダサンショウウオの成体

亀岡市で活躍する卒業生

宇野 洋平さん
平成26年バイオ環境学部バイオ環境デザイン学科 卒業
京都先端科学大学勤務。これまで府内で確認例がなかった京都府レッドデータブックで準絶滅危惧種に指定されているヒダサンショウウオの成体を、令和元年秋、地道な調査で発見。



SDGs(持続可能な開発目標)が提唱され、生物多様性という言葉がニュースなどで流れるようになりました。私は母校で学生の頃からのテーマである生き物と人の関係を調べ続けています。コロナが落ち着いたら、疲れた心と体を癒しに亀岡に帰ってきませんか。私が生き物観察にご案内します。

保津川下り



船頭のユニークなガイドを楽しみながら、京都嵐山まで約16kmの渓谷を約2時間で下るスリルに富んだ舟下り。

少林寺拳法部

第54回少林寺拳法全日本学生大会 組演武の部に3・4年生が初出場

11月8日(日)、日本武道館で開催された第54回少林寺拳法全日本学生大会「組演武」の部に、現3・4年生が初めて出場しました。これまで部員数が少なく複数人で行う種目への参加が難しい状況でしたが、順調に部員数が増えたことから出場が可能となりました。この大会での入賞は叶いませんでしたが、練習によって技の精度が格段に上がったことを実感し、技の受け方や間の取り方など多くを学んだ貴重な経験となりました。現在では部員数が10名に増えたので団体演武にも挑戦し、関西学生大会や全日本学生大会で最優秀賞を受賞できるように日々練習に励んでいます。過ごしにくい世の中ではありますが、お身体には気をつけて、周年行事で先輩方にお会いできることを部員一同楽しみにしております。



ソフトボール部

秋季リーグでの2部昇格を目指し 日々トレーニングに励んでいます

男子11名、女子5名の合計16名が真剣に、時には和気あいあいと、週2回のペースで活動を行っています。現在のメンバーの中には野球の強豪校出身者もあり、そこでのプレー経験を日々の練習の中に反映させています。新型コロナウイルス感染症の影響で部活動を自粛していた期間は、それぞれがしっかりと感染症対策を行いながら、素振りや壁当て、ランニング、筋力トレーニングなどの自主練習で、技術と体力の維持・向上を図りました。また、プロや社会人チームの動画を視聴しながらイメージトレーニングを行うこともありました。秋季リーグでは2部に昇格し、さらには先輩方の悲願である1部昇格を目指していく意気込みですので、熱い応援をよろしくお願いいたします。



総合射撃部

各部員が銃の所持に向けて活動中 合宿や大会の参加にも備えます

新型コロナウイルス感染症の影響で実質的な活動ができない状況が続く中、新入生の勧誘や、各種講習会の受講に取り組んでいました。また、銃の所持に向けて警察署で面談を受けたり、公安委員会に提出する書類の作成を各自で進めていました。それぞれが主体的に手続きを行う中で、銃を所持することで生じる責任や危険性について改めて認識できたと思います。昨年度は新入部員がゼロでしたが、今年は部員数が11名となり今後も何とか存続できそうです。大学からの活動再開の許可が下りた際には自主練で技術の向上を図り、合宿の再開や大会への参加に備えたいと思います。先輩方に良い成績を報告できるよう日々邁進してまいりますので、あたたかい声援をお願いいたします。



デジタルゲーム同好会

発足2年目の新しい同好会 今後の活躍にご期待ください

昨年発足し、2年目を迎えた新しい同好会です。これまでの活動の中で最も皆の印象に残っているのは、初めて参加した大学対抗のスマブラチーム戦です。当初はお互いのことをよく知らなかったのですが、チームの勝利という同じ目標に向かって対戦していく中で、親睦を深めることができました。現在は男子26名、女子3名の合計29名のメンバーが、学年や学部学科を超えてワイワイと楽しい雰囲気の中で活動しています。今後は大会に参加するだけでなく運営にも積極的にチャレンジして、ゲームを通じて多くの大学と交流を図ってまいります。「KUASといえばデジタルゲーム同好会」と言ってもらえるようさらに精力的な活動を展開していきますので、今後にご期待ください。



CLUB クラブ活動レポート Report

徹底した感染症対策と体調管理に努めながら 多彩なクラブ & 同好会で後輩たちが活躍

新型コロナウイルスが猛威を振るう中、この一年も多くの試合や大会が中止となりました。しかし、後輩たちは数少ないチャンスの中で全力を出し切り、輝く姿を見せてくれています。

パワーリフティング部

野村優選手が日本新記録を更新！(非公式) 森田奈那選手もジュニア日本新記録(非公式)

新型コロナウイルス感染症の影響で中止となった第47回全日本学生パワーリフティング選手権大会に代わって、12月13日(日)、徹底した感染症対策のもと京都亀岡キャンパスで第1回京都府高校生・大学生パワーリフティング交流記録会が開催されました。女子72kg級に出場した野村優選手は非公式ながら日本記録の430kgを大幅に上回るトータル460kgという大記録を達成し、女子62kg級の森田奈那選手もトータルのジュニア日本記録を7.5kg上回る結果となりました。



女子72kg級野村優選手(経営学科3年生)



女子63kg級の森田奈那選手(心理学科2年生)



能楽部

山崎美沙子特任教授が文化庁より 重要無形文化財の保持者認定を受けました

能楽部顧問で人文学部歴史文化学科山崎美沙子特任教授が、文化庁より重要無形文化財である能楽シテ方(観世流)の保持者認定を受けました。重要無形文化財とは「演劇、音楽、工芸技術その他の無形の文化的遺産で、我が国にとって歴史上又は芸術上価値が高いもの」と定義されています。



能楽部の部員とともに



女子バスケットボール部

関西女子学生バスケットボール交流大会にて 杉美穂選手が優秀選手賞を受賞

10月3日(土)～11日(日)にかけて、令和2年度関西女子学生バスケットボール大会が開催されました。参加した12大学の中からは顕著な成績を収めた4名が選ばれた優秀選手賞を、キャプテンの杉美穂選手が受賞しました。



笑顔を見せる杉選手



準硬式野球部

敗者不活戦で見事勝利を収め 2年ぶりに全国大会出場が決定!

京滋六大学準硬式野球連盟春季リーグ戦にて8勝1敗という好成績を収め、早々に優勝を決定した準硬式野球部。全日本大学準硬式野球選手権大会(全日大会)出場権を賭けて臨んだ関西地区大学準硬式野球選手権大会で大阪経済大学に敗れたものの、敗者復活戦となる関西地区予選トーナメント大会1回戦で立命館大学に勝利を収め、全国大会への出場権を獲得しました。今後、関西地区予選トーナメント大会を勝ち進むと全日大会へ、次戦で敗れた場合は清瀬杯全日本選抜準硬式野球選手権大会へ出場することになります。



目指すは全国大会初優勝

少林寺拳法部

第58回少林寺拳法関西学生大会で、 森川春菜選手、角谷和紀選手が上位入賞

12月5日(土)、ベイコム総合体育館で開催された第58回少林寺拳法関西学生大会に少林寺拳法部が参加。技の形を一人で演武し、その技術および表現度を競う「単独演武」有段の部では主将の森川春菜選手が第2位入賞、段外の部で八雲陸選手が第2位に入賞という好成績を収めました。



さらなる活躍に期待



【クラブ・同好会一覧】

体育系クラブ

- アーチェリー部
- アメリカンフットボール部
- 空手道部
- 弓道部
- クリケットクラブ
- 剣道部
- 硬式野球部
- サッカー部
- 準硬式野球部
- 少林寺拳法部
- 女子バスケットボール部
- 総合射撃部
- ソフトテニス部
- 卓球部
- 男子ソフトボール部
- 男子バスケットボール部
- 二輪部
- バドミントン部
- バレーボール部
- パワーリフティング部
- ラグビー部
- レクリエーション研究会

文化系クラブ・同好会

- アコースティック部
(アンブラグド)
- 映画部
- 軽音楽部
- 茶道部
- 写真部
- テーブルゲーム部
- 能楽部
- 邦楽部(やま琴なでしこ)
- 放送局
- 漫画研究会
- デジタルゲーム同好会

大会優勝実績あり! 女子チームも結成!? サッカーサークル flat

flat 代表者・久保 篤史さん
(人文学部 歴史文化学科3年) に

インタビュー

Q サークルとクラブ活動の違いは。

A クラブ活動は開始・終了時間がはっきりと決まっているため、遅い時間に帰宅することを避けたかった私はサークルを選びました。サークルは17:30~20:30の間であれば自由に参加できるので、そこが大きな違いだと思います。

Q どんなイベントを企画したいですか。

A コロナ禍で大きなイベントである合宿ができなくなってしまっているため、今後、状況が良くなれば年に一度のペースで交流を図り親睦を深めるための合宿を行いたいと思います。また、大会にも随時参加したいです。

Q 今後どのようなサークルにしたいですか。

A 現在、女子の部員も在籍していますが、今のところ人数がそれほど多くないためもう少し増やしていきたいと思っています。より活気のあるサークルにするために、女子サッカーチームを結成することが今後の目標の一つです。



毎週月曜日、京都亀岡キャンパスのグラウンドで活動中。京都太秦キャンパス在籍の学生も参加しやすいよう、状況に応じて吉祥院のグラウンドやケルビトといった施設も利用するなど柔軟な対応がこのサークルの魅力です。現在は新型コロナウイルス感染症の影響で普段通りの活動ができていない状況ですが、今年度の新入生とはオンラインミーティングでコミュニケーションを図りながら、皆が揃って自由に活動できる日に備えています。楽しく活動しています。

京都亀岡・京都太秦の両キャンパスで活動中



卒業生メッセージ
藤原 駿暉さん
令和3年バイオ環境学部
バイオ環境デザイン学科 卒業



flat公式アカウント



Twitter

好きな曲・流行りの曲の コピーダンスサークル mimic



でステージに立つ
たことは、メンバー
のよい思い出とな
りました。

太秦キャンパスのエクササイズルームを拠点に、週2回のペースで活動中。昨年は龍頭祭に参加して、KPOPやボーカロイドの曲をメインに4曲を披露。曲のラストをかつこよく踊るために練習を重ねるため、練習を重ねることでステージに立つたことは、メンバーのよい思い出となりました。

令和2年に活動をスタート
龍頭祭にも出演!

mimic公式アカウント



Twitter

地元亀岡を拠点に ボランティア活動を展開 ボランティアサークル



ボランティアサークルは現在12名で活動しています。普段は「NPO重利の山を守る会」という団体と共に、地元亀岡を拠点に活動を行っています。小さな子ども達でも安全に山で遊べるように山道を整備しつつ、山の保全のためにチェーンソーで木を伐採することもあります。伐採した木を用いて椅子や机、小屋などを作ることもあり、自主性を大切にしながら楽しく活動しています。

日常生活では体験できない
多彩な活動が魅力!



白崎 瞳子 | デザイン担当 |
健康医療学部看護学科 4年生

公認サークルのことは知るよい機会になりました。所属されていたサークルはもちろん、他のサークルのことを先輩方に知っていたくきっかけになればと思います。



成澤 維也 | ライティング担当 |
経済経営学部経営学科 4年生

誌面制作の大変さを実感すると共に、様々な人と関わりながら貴重な経験ができました。先輩方にサークル活動の現状をお伝えできればと思います。



西堀 紘平 | 取材担当 |
経済経営学部経営学科 4年生

同窓会の方や大学職員の方と携わりながら、楽しく制作することができました。先輩方に在校生の幅広い活動を知っていただくきっかけになれば嬉しいです。



正岡 直起 | ディレクション担当 |
経済経営学部経営学科 4年生

色々な方と楽しく作業をすることができました。私は今年度で卒業となりますので、今後は後輩たちが企画したこのページを楽しみにしたいと思います。

Cheer 在校生 制作スタッフ募集!

将来、メディア関係・広告関係に就職や起業を考えている学生さんから、知識や経験は一切ないけど広報誌の制作に関わってみたい学生さんまで、Cheer35号の制作にご協力いただける在校生スタッフを募集しています。プロの編集者・ライター・カメラマン・デザイナーと触れ合う機会や、丸々1ページをゼロ

から企画立案いただくこともあります。取材や編集の経験がなくても、OB・OGである同窓会広報委員会のメンバーがしっかりサポートするので大丈夫!一緒に協力しながら楽しい誌面を作りましょう。興味のある方は、同窓会事務局までお気軽にお問い合わせください。

在・校・生・企・画

京都先端科学大学の公認サークル

このページでは京都先端科学大学で学ぶ私たち在校生が企画・取材・編集にチャレンジし、先輩方に母校の「今」をお伝えします。令和2年度は10の公認サークルが活動していましたが、その数は現在も増え続け、大学生活に活気を与えています。

そこで、サークルに所属していた私たちの視点から現在の状況をお伝えしたいと考えました。

先輩方が立ち上げたサークル、在籍中にはなかったサークル、所属されていたサークルの“今”をご覧ください、後輩たちに連絡をとっていただくきっかけにもなれば嬉しいです。

※マスクを着用していない集合写真は、すべてコロナ禍以前に撮影されたものです。



楽しくなっています。



80名以上が在籍! 太秦で活動を行う スポーツサークルFigg

Figg 代表者・中村 勇希さん
(経済経営学部 経営学科3年生) に

インタビュー

Q Figgに入ったきっかけは。

A 大学に入学したら、サークルに入りたいと思っていました。新龍祭でサークルの勧誘を受けた時にFiggの先輩が仲良くしてくださり、ここならたくさん先輩や同級生と交流できそうだと思います。

Q あなたにとってサークルとは。

A 大学生活の中の「居場所」のようなところ。例えるなら、高校の時のクラスのようなアットホームで落ち着ける場所です。昼休みや放課後はもちろん、休日もサークルの皆と遊んでいます。

Q 今後どのようなサークルにしたいですか。

A 私はFiggの先輩方のおかげで楽しい大学生活を送ることができています。これからも先輩方の思いを引継ぎながら、皆に楽しんでもらえるような面白いイベントを考え、より発展したサークルに成長させていくことが今後の目標です。

スポーツサークルFiggには、現在80名以上のメンバーが在籍しています。京都太秦キャンパスには体育館がないため、主に市民スポーツ会館、右京地域体育館、朱雀公園を拠点に活動しています。バレーボール、バドミントン、バスケットボール、野球などのスポーツに加えて、春はお花見、夏は滋賀県・近江舞子でのバーベキュー、冬は長野県でのスノーボード合宿など、その季節ならではのイベントを企画してメンバー同士の親睦を深めています。また、龍尾祭や龍頭祭への出店も力を入れているイベントの一つです。龍尾祭に出店した「明石焼き風のタコ焼き」は来場者に大好評で、模擬店グランプリ3位を受賞しました。



Figg公式アカウント



Twitter



Instagram



私は大学生活の多くの時間をサークルの友人たちと共に過ごしました。サークル活動を通じて沢山の友人を作り、卒業後も連絡を取り合う親友もできました。地元から離れた大学でしたが、Figgの仲間のおかげで充実した青春時代を送ることができたと思います。



黒川 瑛さん
令和3年
経済経営学部経営学科 卒業

私はサークル活動を通じて自分を変えることができました。入学当初は同じ学部の人と関わることも多かったです。サークルでは先輩や後輩とも楽しく活動ができました。時にぶつかったり、まうこともありました。が、多様な価値観を持つようになったので、Figgに入って良かったです。



村田 菜々子さん
令和3年
健康医療学部看護学科 卒業

卒業生 メッセージ

令和2年度 公認サークル一覧

体育会系
文化系

クレアモ/スポーツサークルFigg/釣りサークル/トラディショナル/flat/mimic

KESS(KUAS English Study Society)/デジタルゲームサークル/プログラミングサークル/ボランティアサークル

2022年度入試概要

お子様はもちろん、ご親戚、お知り合いの方々にも、受験をすすめていただきますようお願い申し上げます。
大学案内および入学試験要項は無料で送付致しますので、ご希望の方は本学入学センターまでご連絡ください。

京都先端科学大学入学センター 電話：075-406-9270 (直通)

本学のほか、東京、金沢、名古屋、大阪、岡山、広島、高松、福岡で受験できます。

TOPIC 03
全国9会場受験可能
会場は入試日程により異なります。

TOPIC 02
健康医療学部看護学科にAO入試導入
2022年度入試よりAO入試A日程において健康医療学部看護学科でも実施します。自己アピールシート、小論文、模擬授業受講（レポート作成含む）、グループディスカッションおよび調査書による総合評価で選考します。
※詳しくは大学案内や本学HP、入学試験要項で必ずご確認ください

TOPIC 01
同窓会優遇制度
入学金の相対額を返還します。
同窓会優遇制度による入学者数
2019年度入学者 35名
2020年度入学者 23名
2021年度入学者 28名
※京都文化短期大学卒業生を除く

TOPIC 01
同窓会優遇制度
入学金の相対額を返還します。
入学者の「父母」「祖父母」「兄弟姉妹」のいずれかが、京都先端科学大学・京都学園大学あるいは京都文化短期大学を卒業した方、京都先端科学大学に在籍中の方、また当該年度に2名以上同時に入学された方（このうち1名は対象外）は、入学後の申請により、入学手続時に納付された一次手続金（入学金）相当額を返還いたします。
※同窓会優遇制度は、すべての入試日程に適用します。

TOPIC 04
志望順位の指定が可能
公募推薦入試・一般入試について、次の学科間で志望順位を指定できます。

※24時間出願可能。
※クレジットカード・コンビニエンスストア・Pay-easyで支払いができます。
※お手元に入試要項がなくてもホームページ画面で確認の上、出願できます。

お知らせ
インターネット出願

TOPIC 05
英語外部検定試験の利用について
公募推薦入試、一般入試および大学入学共通テスト利用入試において、英語外部検定試験の級またはスコアを持っている場合、出願時に申請することにより、その級・スコアに応じてみなし得点に換算します。本学の「英語（リーディング・リスニング）」試験は必ず受験してください。また、大学入学共通テスト利用入試の場合も「英語」の試験を必ず受験してください。
※詳しくは大学案内や本学HP、入学試験要項で必ずご確認ください

TOPIC 05
英語外部検定試験の利用について

● 経済学科・経営学科
公募推薦入試A・B日程、一般入試A・B・C日程
● 心理学科・歴史文化学科
公募推薦入試A・B日程、一般入試A・B・C日程
● バイオサイエンス学科・バイオ環境デザイン学科・食農学科
公募推薦入試A・B日程
● 看護学科・言語聴覚学科
一般入試A・B・C日程
● バイオサイエンス学科・バイオ環境デザイン学科・食農学科・機械電気システム工学科
一般入試A・B・C日程
※詳しくは入学試験要項で必ずご確認ください

TOPIC 04
志望順位の指定が可能
公募推薦入試・一般入試について、次の学科間で志望順位を指定できます。

『京都発世界人財』— 世界レベルで活躍していく「人財」を輩出する新しい総合大学を目指します。

京都の中心地から好アクセスな「京都太秦キャンパス」と、自然に囲まれた「京都亀岡キャンパス」に実学重視の5学部11学科を設け、それぞれの環境を最大限に活かした学びを展開しています。

経済経営学部

| | | | |
|------|---|---|--|
| 経済学科 | <ul style="list-style-type: none"> 先端経済コース 地域経済コース ファイナンスコース | <ul style="list-style-type: none"> 公務員コース 航空観光コース | 社会で役立つ経済学の理論と実践力を、企業留学をはじめとする実学から養成。金融機関の就職に役立つAFP資格の取得や公務員受験も支援します。 |
| 経営学科 | <ul style="list-style-type: none"> 経営戦略コース 会計コース 起業・事業承継コース | <ul style="list-style-type: none"> 公務員コース 航空観光コース | ビジネスの面白さを体験しながら、経営戦略や組織運営の専門知識を修得。税理士や公認会計士、スポーツビジネスなど、目指せる未来も多彩です。 |

人文学部

| | | |
|--------|---|---|
| 心理学科 | <ul style="list-style-type: none"> 対人援助プログラム 応用心理プログラム 社会・産業プログラム | 幅広い視点と領域から、社会に活かせる心理学を学習。さまざまな機器を使った実験・実習を通して、心を科学的に捉え、客観的に理解します。 |
| 歴史文化学科 | <ul style="list-style-type: none"> 歴史探究プログラム 民俗探究プログラム 京都文化探究プログラム | 古都・京都のロケーションを活かし、歴史に触れる体験型の学びを用意。古典文学から伝統芸能、食文化まで、さまざまな日本の心を学べます。 |

バイオ環境学部

| | | |
|-------------|---|--|
| バイオサイエンス学科 | <ul style="list-style-type: none"> 分子生命科学分野 生物機能開発分野 | 生命科学や生物機能の可能性に迫り、社会の発展に活かせる知識や考え方を探究。グリーンバイオ技術をはじめ、最先端の研究分野に触れられます。 |
| バイオ環境デザイン学科 | <ul style="list-style-type: none"> 生物・環境調査分野 水質・環境管理分野 造園・環境デザイン分野 | 自然のしくみを学び、環境再生や環境を守る技術者を養成。京都亀岡キャンパスの豊かな自然を活かした実習や研究も本学科の特徴です。 |
| 食農学科 | <ul style="list-style-type: none"> 農業生産分野 食品加工・発酵醸造分野 6次産業分野 | モノづくりから販売までカバーする総合的な学びから、「食」と「農」をつなぐゼネラリストを養成。地域との産学連携プロジェクトにも挑戦します。 |

健康医療学部

| | | |
|----------|---|---|
| 看護学科 | <ul style="list-style-type: none"> 看護師コース 保健師コース（選抜制） | 看護師国家資格の合格率100%を目指し、看護の知識・技術・態度のすべてを臨床経験豊富な教員が実践指導。保健師や養護教諭2種も取得可能です。 |
| 言語聴覚学科 | <ul style="list-style-type: none"> 言語聴覚コース | 「話す・聞く・飲みこむ」の専門家にふさわしい知識と技術に加え、臨床実習をとおして人間性や問題解決能力を養います。 |
| 健康スポーツ学科 | <ul style="list-style-type: none"> 教育コース 科学コース マネジメントコース | 健康とスポーツに関する知識を、医学・医療の側面からも体系的に修得。充実したスポーツ設備を活かした実習や、目指せる資格の幅広さも魅力です。 |

工学部

機械電気システム工学科 ▶ 英語で修得する専門科目や企業の課題に取り組むキャップストーンプロジェクトなど、実践重視のカリキュラムと、最新鋭の実習施設が整った環境で、産業界の未来を担うグローバルエンジニアの育成拠点を目指します。

京都先端科学大学オープンキャンパス 2021

※状況により、内容を変更する可能性があります。

8月の全日程は
京都太秦・京都亀岡
両キャンパスで同時開催！

開催スケジュール

8/7(土)・8(日)・29(日)、9/26(日) 全日程 (開催時間) 10:00~12:30(受付9:30~)

主なプログラム

※9/26(日)は京都太秦キャンパスで全学部合同開催

- 学部プログラム
- 入試説明会
- 保護者対象説明会
- なんでも相談コーナー など

入学検定料の減額制度

一般入試A日程…1日受験 35,000円、2日受験 50,000円、3日受験 60,000円
※一般入試A日程の2日以上受験の方は入学検定料を減額します。

インターネット出願へ一本化

下記入試においてはインターネット出願となります。パソコン・スマートフォンから出願してください。
・AO入試 ・スポーツリーダー入試 ・公募推薦入試 ・一般入試 ・大学入学共通テスト利用入試
・外国人留学生入試 ・大学院入試



京都学園大学・
京都先端科学大学同窓会
会長 中村 正孝

ごあいさつ

昨年1月に新型コロナウイルスの感染者が確認されて以来、関東、関西10都道府県においても二度にわたり、緊急事態宣言が発出されました。この間、皆様、事業者の皆様も、外出自粛や感染予防対策など不自由な生活を送られてきたことと、ここに改めてお見舞い申し上げます。

長引くコロナ禍により、私たちのライフスタイルは否応なく変容を強いられています。自粛生活でテレワーク・オンライン授業・ショッピング等のサイトやSNSにつながっている時間が増えました。デジタル化により便利で効率が良くなりましたが、その一方でスマホへの過度な依存は判断力や記憶力、意欲や学力を低下させるだけでなく孤独感や不安感にさいなまれて精神を病む人も増えていると警告されています。功罪併せ持つデジタル機器は有効に使い、このコロナ禍を乗り越えていきたいものであります。

昨年度実施できなかった理事会や支部総会を、京都の方のみ現地参加、そしてWEB参加を計画し実現いたしました。協議事項では、特別委員会を設置し検討を重ねてまいりました同窓会の総称名が、K「京都」G「学園」S「先端」の頭文字をアルファベット表記した「KGS同窓会」に決定し、これからの卒業生とのつながりを重視したシンプルでわかりやすいものとなりました。ありがとうございました。

さて、こうした中でありますが、会報誌「Cheer」No.34をお届けすることができました。本号では、令和2年10月26日に行われたプロ野球ドラフト会議で、読売巨人軍から育成選手として指名を受けました「元硬式野球部 喜多隆介選手」の紹介を含め、感染対策として一部リモート取材も試みての情報発信がありますのでお楽しみください。

今後とも皆様のご理解とご協力をお願いいたします。最後になりましたが、コロナ禍から得られる新たな生活様式のもと、会員の皆様のご健勝ご多幸を切に祈念いたします。

同窓会や母校の最新情報をFacebookで発信中!

「Kgu・Kuas 同窓会 広報委員会」で検索!

京都学園大学・京都先端科学大学同窓会広報委員会が、Facebookで同窓会主催イベントの様子や母校の近況などの最新情報を発信中。皆様のフォローや「いいね!」をお待ちしています。コメント欄へのメッセージも大歓迎です!



新型コロナウイルスの影響による同窓会イベントの中止・延期情報

新型コロナウイルスの蔓延状況に応じて、卒業生や関係者の皆様の安全・健康を第一に考え、支部総会をはじめとする同窓会イベントや、龍尾祭などの大学行事が中止・延期・内容変更となる場合があります。最新情報は随時同窓会ホームページ上で更新していきますので、何卒、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

最新情報は
同窓会ホームページで
ご確認ください



退職のお知らせ

令和2年度教職員退職者

教育職員

【経済経営学部】
茅野 千江子
古木 圭子
木口 武博
川崎 雄二郎
池田 晃彦
中条 潮

【人文学部】

佐々木 高弘
服部 陽介
堀田 稔

【バイオ環境学部】
金川 貴博
【健康医療学部】
中林 誠
谷口 光代
坂崎 富夫
吉田 乃里子
苅安 誠
坂口 秀誉

【教育開発センター】

米崎 啓和
寺田 進志

事務職員

【学術情報センター】
内田 匠
【学生センタースポーツ振興室】
森 駿介
【法人事務局】
荒川 怜
【教務センター】
森田 将史
平井 睦美
【内部監査部】
山内 邦彦
【学生センター】
二神 久美

訃報

令和2年12月31日、
経済経営学部教授 木藤伸一朗先生が
ご逝去されました。
謹んでお悔やみ申し上げます。

3万人を超える組織へと成長した同窓会 仲間との再会や新しい出会いへの期待を胸に 各地で開催される支部総会に出掛けよう

学生時代をともに過ごした旧友と再会したり、世代を超えた交流を楽しむことができる支部総会。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、ほとんどの支部総会が中止となってしまいました。状況が落ち着いた折には多彩なプログラムを用意してお待ちしていますので、ぜひご参加ください。

出席者氏名

住吉 眞一、瀬戸 尚人、木島 慎一、平林 順也、重定 孝夫、石川 千尋、高橋 克典、小澤 亮佑、伊川 鉄也、田坂 美保子（他地域からの参加者）、出口 昭則（順不同、敬称略）



9月26日（土）、広島市ひろしま国際ホテル2階「芸州本店」にて中国支部第14回支部総会が開催されました。開催中止となる支部が多い中、中国地方は比較的感染者数が落ち着いていることから、参加者が事前の体調管理などを行ったうえでの実施となりました。総会では本島 慎一 副支部長が進行し、提案された議題はすべて全会一致で承認され、懇親会では近況報告や地元の話、さらにはビジネスマッチングにつながる話題で大いに盛り上がりしました。研修会では「広島リバークルーズ 元安川・本川ぐるり1周コース」を楽しんだ後、「広島平和記念資料館」「おりづるタワー」を見学。若手から大先輩までさまざまな世代の参加者が、平和への願いを共有し、たに残るひとときとなりました。2週間後に確認を取ったところ、全員体調も良好で、無事の開催となりました。

中国支部

第14回支部総会
令和2年9月26日（土）

幅広い世代が和やかに交流
広島の名所を巡る研修会も実施

出席者氏名

宮川 雅敬、清水 浩子、久保 清、上枝 史朗、小田 善一、久保 博、植條 敬介、石津 大輔、中 雅俊（他地域からの参加者）、出口 昭則（順不同、敬称略）



当初、6月に大歩危祖谷阿波温泉「あわの抄」で開催が予定されていた四国支部第12回総会でしたが、新型コロナウイルスの影響で延期となり、感染が落ち着いた11月14日（土）、万全の感染症対策のもと支部役員のみで開催されました。総会の会場となったのはJR高松駅から車で10分、峰山緑地公園の東側に位置し、四季折々の樹木・草花に囲まれた「花の宿」と呼ばれる創業85年の老舗「喜代美山荘 花樹海」です。総会には宮川 雅敬 支部長をはじめ11名が参加し、提案された議題はすべて全会一致で承認されました。懇親会では各自の近況報告や地元の話、来期以降の総会・懇親会の話題で盛り上がり、和やかなひとときを過ごしました。総会を終え2週間が経過して全員に連絡を取ったところ、全員発熱等の症状はなく、健康的な日常を過ごされています。

四国支部

支部役員会（第12回総会）
令和2年11月14日（土）

豊かな自然と眺望が楽しめる会場
今年度は支部役員のみで集合

*記念撮影時以外は全員マスクを着用しています。

滋賀県支部・九州支部・東海支部・北陸支部・関東支部・京都支部・バイオ環境学部支部の各支部総会通常開催は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため中止となりました。総会の議事につきましては各支部役員限定出席のもと、あるいは書面にて審議され、すべて可決されました。

支部役員紹介 北陸支部

同窓会北陸支部長
笹山 正康 さん

北陸といえば何を想像しますか。美味しい料理や温泉などが思い浮かんでくるのではないのでしょうか。北陸支部はこれまで、山中温泉や山代温泉、金沢・湯涌温泉で卒業生が営む老舗旅館、福井県敦賀市で卒業生が営む老舗料亭で総会を開催しました。今年は富山県氷見市にあるホテルでの開催を予定しています。同窓生の皆さん、私たちと一緒に北陸支部を盛り上げていきませんか。若いパワーをお待ちしています。まっとうしね。

同窓生の皆様のご参加をお待ちしています

令和3年度 支部総会のお知らせ

本年度の支部総会の日程や形態等につきましては、同封の「同窓会支部総会のお知らせ」に掲載の内容で計画していますが、新型コロナウイルス感染症の影響で中止、または内容・形態を変更して開催となる場合があります。最新情報は同窓会ホームページをご覧ください。

| 支部 | 回数 | 日程 | 場所 |
|-----------|--------|-----------|-------------------|
| 滋賀県支部 | 第18回総会 | 10月 | 大津市内 |
| 九州支部 | 第17回総会 | 未定 | 大分市「九大建設(株)」 |
| 東海支部 | 第16回総会 | 未定 | 岐阜市・長良川畔ホテル |
| 中国支部 | 第15回総会 | 10月9日(土) | 広島県廿日市市宮島のホテル等 |
| 北陸支部 | 第14回総会 | 未定 | 高岡市・雨晴温泉 |
| 四国支部 | 第13回総会 | 秋季の日曜日 | 高松市周辺 |
| 関東支部 | 第11回総会 | 未定 | |
| 京都支部 | 第7回総会 | 10月30日(土) | 龍尾祭開催時(京都亀岡キャンパス) |
| バイオ環境学部支部 | 第12回総会 | 3月22日(火) | 卒業式開催後 |

個人情報の取り扱いについて

平成5年に創立20周年記念として発行した同窓会会員名簿は、同窓会会員の管理(同窓会原簿)および同窓会の運営、同窓会組織の交流活性化などに役立てています。同窓会からは「Cheer」へのご登場のお願いなど、同窓会活動以外の件で電話連絡をさせていただくことはありませんので、不審な電話を受けられた際には同窓会事務局までご一報くださいますようお願い申し上げます。

後輩への就職支援をお願いします

本学では専門性と実践的な英語力、国際社会人基礎力の3つを兼ね備えた人材の育成を目指しています。入学から卒業まで一貫したキャリアサポートを行い、一人ひとりが希望の進路へ進むよう全力で支援を行っていますが、卒業生の皆様にお力添えをいただくことで将来の可能性はさらに広がります。つきましては、皆様がお勤めされている企業において新規採用の計画がありましたら、ぜひともご一報ください。後輩たちをご支援くださいますようお願い申し上げます。

京都先端科学大学キャリアサポートセンター
TEL 075-406-9260
FAX 075-406-9268
E-mail career@kuas.ac.jp

最新のご住所・お電話番号をお知らせください

転居やご結婚等による氏名変更を含め、ご住所、お電話番号が変更になる場合、また勤務先の変更の際も、同窓会事務局までご連絡くださいますようお願い申し上げます。



思い出の人、店、下宿の「今」を調査します

学生時代にお世話になった人、よく通ったお店、なつかしい下宿の「今」を知りたいと思いませんか?どんな小さなことでも調査しますので、同窓会事務局にご依頼ください。



編集後記

Cheer34号はいかがでしたでしょうか?毎回制作する度に、お会いしたことのない同窓生の方々とお話しできることが私にとっても楽しみの一つとなっています。それぞれ母校を卒業され、公私共に変化はあると思いますが、学生時代の思い出は誰もが変わらずお持ちだと思います。まだ登場されていない同窓生の皆様もぜひCheerに登場して、同窓生に現状報告をされてみてはいかがでしょうか。ご友人を推薦していただいても構いません。WebサイトやSNSへのご連絡もお気軽にどうぞ!最後に、時節柄、お身体には十分に気をつけてお過ごしください。

広報委員長 中桐 龍治

「Cheer」No.34 制作スタッフ

京都学園大学・京都先端科学大学同窓会 広報委員会
委員長/中桐 龍治
副委員長/坂根 耕世、野村 格
委員/T.A. 東直美、宇野 洋平、加護 正嵩、岸本 和也、小島 敏明、齊藤 一義、竹内 博士、本江 美咲、村木 節也、森 駿介、和田 修平
Special Thanks/谷口 清子
在校生 Staff/白壽 懂子、成澤 維也、西堀 紘平、正岡 直起

令和2年度 事業報告

1. 役員の選任
2. 定時総会、理事会等の開催
第48回定時総会/新型コロナウイルス感染症防止のため開催中止
(会議)
◆理事会/新型コロナウイルス感染症防止のため開催中止
(会則第17条4項の規程により、当面の決定事項につき常任理事会により決定し運営)
◆常任理事会/令和2年6月27日(出席者12名)・8月29日(出席者12名)
令和3年2月20日(出席者13名)
◆支部長会議/新型コロナウイルス感染症防止のため開催中止
3. ホームカミングデーの開催
新型コロナウイルス感染症予防対策として学園祭がオンライン中心開催のため実施なし
4. 同窓会奨学金の給付
5. 会報誌「Cheer」No.33の発行
発行部数 22,920部(卒業生分)
6. 会員名簿管理
会員総数 32,027名(令和2年度未現存)
7. 支部活動支援
8. 在学生等支援事業等
学友会懇談会の開催/新型コロナウイルス感染症防止のため開催中止、優秀クラブ表彰、卒業記念品の贈呈、龍尾祭への助成/新型コロナウイルス感染症予防対策としてオンライン中心開催のため助成なし、同窓会交流会支援金

新任役員(令和2年度)

【理事】 猿見田 隆宏(1982E)
【監事】 松山 好伸(1973E)

同窓会 令和2年度予算・決算 令和3年度予算額

〈一般会計〉
収入の部 (単位 円)

| 科目 | 予算額 | 決算額 | 予算額 |
|--------|-------------------|-------------------|-------------------|
| 前年度繰越金 | 4,122,349 | 4,122,349 | 4,207,230 |
| 会費 | 20,500,000 | 18,750,000 | 20,500,000 |
| 雑収入 | 20,000 | 23,020 | 20,000 |
| 寄付金収入 | 300,000 | 406,379 | 300,000 |
| 収入の部合計 | 24,942,349 | 23,301,748 | 25,027,230 |

支出の部 (単位 円)

| 科目 | 予算額 | 決算額 | 予算額 |
|---------|-------------------|-------------------|-------------------|
| 事務費 | 500,000 | 391,292 | 500,000 |
| 事務補助費 | 500,000 | 391,292 | 500,000 |
| 会議費 | 3,900,000 | 695,138 | 3,900,000 |
| 会議費 | 2,200,000 | 426,138 | 2,200,000 |
| 交通費 | 1,700,000 | 269,000 | 1,700,000 |
| 事業費 | 16,051,000 | 10,008,088 | 16,230,000 |
| 会報発行費 | 6,077,000 | 5,738,306 | 6,300,000 |
| 名簿管理費 | 174,000 | 26,910 | 50,000 |
| ホームページ費 | 70,000 | 33,220 | 150,000 |
| 総会費 | 700,000 | 99,785 | 700,000 |
| 助成費 | 4,500,000 | 2,747,000 | 4,500,000 |
| 支部運営費 | 3,180,000 | 555,420 | 3,180,000 |
| 奨学費 | 1,200,000 | 800,000 | 1,200,000 |
| 慶弔費 | 150,000 | 7,447 | 150,000 |
| 積立金 | 0 | 8,000,000 | 0 |
| 一般積立金 | 0 | 8,000,000 | 0 |
| 事業積立金 | 0 | 0 | 0 |
| 予備費 | 1,181,349 | 0 | 2,500,000 |
| 翌年度繰越金 | 3,310,000 | 4,207,230 | 1,897,230 |
| 支出の部合計 | 24,942,349 | 23,301,748 | 25,027,230 |

令和3年度 事業計画

1. 定時総会、理事会等の開催
2. ホームカミングデーの開催
(1) 同窓会専用テントでの情報交換
(2) ミニパーティーの開催
3. 同窓会奨学金の給付
4. 会報誌「Cheer」No.34の発行
5. 会員名簿管理
6. 同窓会総称名の検討と決定
7. 支部活動支援(滋賀県・九州・東海・中国・北陸・四国・関東・京都 各支部・バイオ環境学部)
8. 在学生支援事業
(1) 学友会懇談会の開催
(2) 優秀クラブ表彰
(3) 卒業記念品の贈呈
(4) 龍尾祭・龍頭祭、卒業記念パーティーへの助成
(5) 在学生県人会活動への助成
(6) その他協力、支援

Happy Wedding

結婚記念日 令和2年3月1日

井上 和磨さん 平成31年健康医療学部健康スポーツ学科 卒業
& 香凛さん (旧姓:谷)平成28年人間文化学部メディア社会学科 卒業
おふたりはオープンキャンパスなどの学校行事に参加するグループ「いとろ」で先輩後輩として出会いました。「コロナ禍で結婚式はキャンセルとなりましたが、今までよりも二人の時間が長く過ごしています。大変なご時世ですが、皆様のご健勝をお祈りいたします」。



結婚記念日 令和3年2月16日

許 鉦さん 平成23年経営学部経営学科 卒業
& 弓山 恵美さん

許さんは平成19年に韓国雞林高校(海外指定校)から留学生として入学し、卒業後は日本の企業に就職されました。「ふたりともバスケットボールが好きで、社会人サークルを通じて知り合いました。付き合い始めてから5年半、現在は新婚夫婦として仲良く過ごしています」。



同窓生の結婚報告を募集!

卒業生同士のご結婚や、ご夫婦のどちらかが卒業生というカップルを誌面でご紹介します。掲載ご希望の方は、おふたりの氏名・卒業年・学部学科・結婚記念日または入籍日を同窓会事務局までお知らせください。また、挙式日を事前にお知らせくださった方には、同窓会会長より祝電メッセージをお送りさせていただきます。
※メールでご連絡をくださる場合は、件名を入力をお願いいたします。

申込先 TEL:0771-29-2374
同窓会事務局 E-mail dousoukai@gakuendai.com

令和2年度優秀クラブ奨励賞

優秀クラブ奨励賞とは、課外活動の充実・発展に寄与し、京都先端科学大学の知名度の向上に貢献したクラブおよびその部員に対して授与される賞です。令和2年度は3月22日(月)卒業式終了後に代表者が出席し、同窓会から個人16名に対して総額15万5千円が授与されました。



令和2年度学位記授与式を開催 同窓会から卒業生に記念品を贈呈

令和3年3月22日(月)、京都市左京区「みやこめっせ」において、新型コロナウイルス感染症対策を徹底したうえで、令和2年度卒業式・学位記授与式を執り行いました。同窓会からは卒業を祝し、記念品としてちりめん金封袱紗と印鑑ケースを贈りました。

卒業生数

| | |
|-------------|------|
| 経済経営学部 | 260名 |
| 健康医療学部 | 207名 |
| 人文学部 | 101名 |
| バイオ環境学部 | 139名 |
| 経済学部 | 1名 |
| 経営学部 | 1名 |
| 法学部 | 1名 |
| 人間文化学部 | 1名 |
| 合計 | 711名 |
| (秋・春学期卒業生数) | |



ちりめん金封袱紗と印鑑ケース

令和2年度 同窓会奨学金交付式

同窓会では人物優秀で母校の名声を高め、他の学生の模範となる者に対して給付し、人材育成に寄与するとともに、同窓会活動を支える人的基盤を築くため奨学金制度を設けています。令和2年12月19日(土)、交付式は例年よりも出席人数を大幅に減らして京都太秦キャンパスで開催され、中村正孝同窓会会長から今年度の奨学生8名に奨学金(1名につき10万円)と記念品を贈呈しました。また、例年は交付式終了後に奨学生と大学関係者、同窓会理事、そして次年度の奨学生推薦者らが集い懇親会で交流を深めていたのですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため残念ながら中止となりました。



受給者レポート

同窓会奨学金のおかげで有意義な学生生活となりました

酒井 大輔さん
令和3年経済経営学部経済学科 卒業

私は本奨学金を卒業論文の執筆に用いる参考書・資料の購入、就職活動に用いる参考書の購入・交通費・セミナーの参加費、TOEICやIELTSの受験費・参考書購入に活用させていただきました。中村正孝同窓会会長をはじめとする同窓会関係者の皆様、大学事務職員の皆様には心から感謝しております。ありがとうございました。



杉 美穂さん
令和3年健康医療学部健康スポーツ学科 卒業

このたびは同窓会奨学金受給者に採用していただき、ありがとうございました。私は本奨学金を「コアチューニングトレーナー」の資格取得に活用させていただきました。就職先でこの資格を役立て、仕事の幅を広げたいと考えています。同窓会関係者の皆様に感謝するとともに、今後ますますのご発展を願っております。

同窓会 交流会支援制度

卒業生同士が交流・親睦を深め、同窓会活動への積極的な参加を促進するための支援制度を設けています。申請期間は開催1ヶ月前から開催後2週間まで、お一人あたり2,000円を支援します。学部・学科やゼミはもちろん、クラブ、同好会、サークル等の定例会や、なつかしい仲間との再会にご活用ください。



交流会支援制度の利用方法の詳細については、同窓会ホームページ「京都学園大学・京都先端科学大学同窓会 交流会支援制度」をチェック!

同窓会ホームページ
<https://www.gakuendai.com/>



86E KASUMI 会

86Eの京商出身者を中心にゼミで知り合ったメンバーを加えて結成したグループで、これまで飲み会やツーリング等を行ってきました。今回、コロナ禍のため少人数ではありましたが、久々に集い楽しみました。

同窓会の「総称名」が決まりました！

「KGS同窓会」

K = 「京都」 G = 「学園」 S = 「先端」

頭文字をアルファベット表記した名称です。
シンプルさとわかりやすさ、京都学園大学と京都先端科学大学の
卒業生のつながりを願って名付けました。

京都学園大学と京都先端科学大学、
母校の二つの名称への想いを繋ぐ
同窓会総称名が、5月30日(日)に開
催された令和3年度第1回理事会で
「KGS同窓会」に決定しました。

昨年の同窓会報Cheer33号でアン
ケートを実施したところ、117名の会員
の皆様からハガキ及びホームページへ
のご回答があり、同窓会総称名が「必
要」と回答された方は88名(75.2%)、
「必要なし」と回答された方は29名(24.8
%)でした。また、アンケートでご応募
いただいた名称を参考に総称名検討
委員会並びに常任理事会で検討を重
ねたところ、「KGU-KUAS 校友会」「亀
奏会」「龍友会」「KGS 同窓会」「京
龍会」「龍尾会」「先龍会」「GS Cheers」
などが議論の俎上に上り、検討の結
果「KGU-KUAS 校友会」「亀奏会」「龍

友会」「KGS同窓会」の4案を理事会に
提案、「KGS同窓会」に決定しました。

今後、設置規則の制定や新ホーム
ページドメイン名取得などの事務手続
きの後、令和4年度からこの同窓会総
称名の運用を開始し、各行事、イベ
ント、会報、記念品などで使用して
いく予定です。

同窓会は令和5年度に設立50周年
の節目を迎えます。この「KGS同窓会」
という新しい名称を通じて、今後、
二つのキャンパスの卒業生の絆がより
深まり、京都学園大学・京都先端科学
大学同窓会が益々発展していくことを
望みます。

なお、アンケート応募者の中から
抽選で10名の皆様に「亀岡牛」「キヌ
ヒカリ」を記念品として贈呈しました。
ご協力誠にありがとうございました。



皆様の近況報告、誌面への掲載希望や紹介、クラス会・OB会の報告など、
お気軽に同窓会事務局までお寄せください。

京都学園大学・京都先端科学大学同窓会事務局

〒621-8555 京都府亀岡市曾我部町南条大谷1-1

TEL 0771-29-2374(直) E-mail dousoukai@gakuendai.com

